

# Entrenador del Papa: "no sabía quién era" hasta su elección

El entrenador personal estos dos últimos años de Robert Francis Prevost, Valerio Masella, desconocía que el ahora Papa León XIV fuera cardenal, y fue sorprendido cuando apareció como nuevo Pontífice.

"Lo reconocí cuando apareció en San Pedro", dijo Masella, en una entrevista publicada en el diario italiano *Il Messaggero*. Según cuenta, Masella, de 26 años, fue el instructor que siguió durante casi dos años a Prevost en un gimnasio anexo del Vaticano donde entrenaba cada semana desde 2023.

"En el gimnasio nadie sabía que Robert, ahora León XIV, fuese un cardenal, tampoco yo que lo entrenaba", dijo Masella, quien añadió que "cuando fue elegido Papa, viéndolo en la televisión, lo reconocí inmediatamente. No lo creía". "Era un cliente como cualquier otro", aseguró.